



WTP 'Kuadrat'

Penggunaan uang milik Negara tidak boleh dilakukan dengan serampangan dan asal-asalan. Uang milik Negara yang biasa disebut APBD atau APBN juga tidak boleh dikorupsi oleh



siapa pun, baik pejabat maupun masyarakat. Uang milik Negara harus dimanfaatkan sebesar-besarnya untuk kemakmuran rakyat.

■ Halaman 6

WTP 'Kuadrat'ari halaman 1

Karena itu dalam setiap penggunaannya, uang negara itu harus dipertanggungjawabkan oleh pihak-pihak yang mempergunakannya.

Untuk memastikan keuangan Negara itu sudah dipergunakan secara benar, pemerintah Indonesia mempergunakan mekanisme audit atau pemeriksaan. Setiap keuangan Negara, termasuk APBD hingga tingkat kabupaten, akan dilakukan audit atau pemeriksaan setiap tahun oleh lembaga yang berwenang.

Salah satu lembaga yang dimaksud adalah Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Tiap tahun badan itu akan melakukan pemeriksaan keuangan mulai dari pemerintah pusat, provinsi, hingga Kabupaten Kota.

Baik atau tidaknya pengelolaan keuangan suatu daerah, dapat dilihat dari hasil

laporan BPK terhadap pengelolaan keuangan tersebut. Dalam hasil laporan tersebut, BPK akan memberikan opini penilainnya, mulai dari yang terburuk, yakni disclaimer opinion (DO) atau tidak menyatakan pendapat, hingga yang terbaik wajar tanpa pengecualian (WTP).

Baru-baru ini, BPK Perwakilan Kalbar baru saja merilis laporan atas pengelolaan keuangan pemerintah kabupaten/kota di Kalbar untuk tahun anggaran 2013. Ada yang mendapat penilaian buruk, ada juga yang mendapat penilaian baik.

Salah satu yang mendapat penilaian baik adalah laporan keuangan Pemkab Sekadau. Kabupaten berjuluk Bumi Lawang Kuari ini mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian dari BPK.

Tentu saja opini ini sangat membanggakan bagi ma-

syarakat Sekadau.

Opini WTP ini merupakan sejarah baru dalam laporan keuangan kabupaten tersebut. Apalagi predikat ini merupakan predikat yang sudah dua kalinya diraih Sekadau secara berturut-turut. Pengelolaan keuangan Kabupaten Sekadau tahun 2012 lalu juga meraih WTP. Dengan begitu, sudah dua kali Sekadau mendapat WTP. Artinya, Sekadau sudah mendapat WTP kuadrat.

Sebelumnya, kabupaten pecahan dari Kabupaten Sanggau itu belum pernah mendapatkan opini WTP terhadap laporan keuangannya. Kedepan tinggal bagaimana kabupaten pimpinan Simon Petrus tersebut mampu mempertahankannya agar tidak tergelong sebagai kabupaten yang meraih kemunduran dalam laporan keuangan. (Abdu Syukri)